

田原小学校学校だより
平成30年2月21日 第11号

おおいちょう



学年末を迎えました

暦の上では春を迎えてますが、まだまだ寒い日がありそうです。特に今年1・2月は例年になく寒く、ほとんどの日の朝が氷点下でした。積雪の日も多いです。また、年末から流行しているインフルエンザですが、本校でもここにきて罹患者数が増えてきています。暖かくなるまでは続きそうです。寒暖の差が大きい季節です。皆様も健康には十分ご留意ください。

さて、本年度も残りひと月余りとなりました。特に6年生にとっては、小学校生活の終わりが日一日と近づいています。間もなく卒業式の練習も始まります。学年末を迎える、どの学年も今の学年のまとめをしっかりとがんばってほしいと思います。

給食感謝集会 ~いつもありがとうございます~



給食感謝集会を1月24日（水）に行いました。いつもおいしい給食をつくってくださっている調理員さんへ感謝の気持ちを込めて各学年より感謝の手紙をお渡ししました。

また、高千穂小学校栄養教諭永田敏子先生と給食主任の園木先生から、「給食ができるまでの流れについて」「ぬくもりランチ（高千穂町の食材を使ったメニュー）について」「食材に含まれる栄養について」のお話がありました。

給食は子どもたちの健康維持のためにはなくてはならないものだと思います。子どもたちには、しっかりと栄養を摂り、寒い冬を乗り切ってほしいと思います。

なわとび大会 ~練習の成果を発揮しました~

15日（木）になわとび大会を実施しました。3学期が始まって約1ヶ月、体育の時間や朝の時間、昼休み時間にそれぞれの目標達成に向けて一生懸命頑張っていました。

なわとびは、健康・体力向上のためにとってもよい運動です。なわとび大会が終わっても、なわとびをする習慣を身につけてほしいと思います。



地域の宝

～今年も神楽を舞いました～



今年も無事、各地区の夜神楽が終わりました。運営に携わられた皆様、本当にお疲れ様でした。その中で、河内地区、上田原地区で下記の児童9名が「ほしゃどん」として神楽を披露しました。地域の伝統を受け継ぐことはとても大切なことだと思います。ふるさとを愛し、地域を大切にする心の育成につながると思います。これからも是非続けていってほしいと思います。



河内地区 (1年) 後藤 陽大 君
(2年) 安在 優姫 さん
(2年) 岩崎 太陽 君
(3年) 後藤 大空 君
(4年) 岩崎 航太 君

上田原地区 (2年) 村上 淳音 君
(3年) 河内 泰地 君
(3年) 都 太成 君
(5年) 興梠 麟 君

新入学児童保護者説明会



2月1日（木）に、来年度入学予定児童4名（男子3名女子1名）の保護者説明会を行いました。また、当日は、入学予定児童も来校し、5・6年生との交流活動等を行い、楽しいひとときを過ごしていました。4名の入学をみんなで心待ちにしています。

2・3月の主な行事予定

- 2月22日（木） 振替休業日
- 2月24日（土） 学習発表会（参観日）
- 2月27日（火） 花いっぱい活動（配付）
- 3月 2日（金） お別れ遠足（弁当の日）
- 3月 9日（金） 小中合同あいさつの日

- 3月14日（水） 卒業式予行練習
- 3月16日（金） 田原中学校卒業式
- 3月22日（木） 卒業式前日準備
- 3月23日（金） 卒業式
- 3月26日（月） 修了式
- 3月29日（木） 離任式